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Protokoll  Hauptversammlung Pro Velo Bödeli  
Datum Samstag 12. Juni 2021 Zeit 16.30 - 17.45 Uhr 
Ort Jugendherberge Interlaken 

 
Verfasserin Franziska Foiera 

Lindenallee 48 
3800 Interlaken 
foiera@quicknet.ch 
 
 

Traktanden 1. Begrüssung / Entschuldigungen 
2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 15. Mai 2020 
3. Jahresbericht 
4. Jahresrechnung 2020, Revisionsbericht, Budget 2021 
5. Wahlen 
6. Tätigkeitsprogramm 
7. Verschiedenes 

 
 
Besprechungspunkte 
 
1. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2. 
 
 

Begrüssung / Entschuldigungen 
Jeremy Hackney begrüsst zur diesjährigen Hauptversammlung. 
 
Anwesend :  
Jeremy Hackney, Thomas Fuchs, Armin Hemmi, Fränzi Foiera, Bettina Fuchs, Hansueli von Känel, Hugo 
Ruef, Ernst Mani 
 
Entschuldigungen : 
Hanspeter Berger, Jrène Lauener, Stefan Schweizer 
 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 15. Mai 2020 
Das Protokoll wurde vorgängig auf den Tischen aufgelegt und wird einstimmig genehmigt. 
 

3. Jahresbericht 
Jeremy Hackney verweist auf den Jahresrückblick der mit dem Mitgliederbrief versendet wurde, und 
erwähnt einige Schwerpunkte des Vereinsjahres : 

- diverse Mitwirkungen (Bahnhofplatz Lauterbrunnen, Schlussbericht Machbarkeitsstudie Umfahrung 
Därligen Leissigen, Raumplanungsverordnung Unterseen etc. 

- Quick-Wins (in Bearbeitung beim Tiefbauamt); Untere Bönigstrasse, Seestrasse und Räuberegge 
und Kreisel beim Westbahnhof 

- Lichtcheck im November; vorerst das letzte Mal da es keine Gelder mehr gibt 
- Velobörse im März musste wegen Corona abgesagt werden 
- Velofahrkurse im Mai mit 10 Kindern (Abrechnung mit Pro Velo Thun gestaltet sich als schwierig 

und ist noch in Bearbeitung) 
- Mutationen : 2 Austritte / 3 Eintritte 

 
4. Jahresrechnung 2020 / Revisorenbericht 

Die Jahresrechnung schliesst per Ende Vereinsjahr auf dem Stand von CHF 10‘098.44 ab, somit mit einem 
Verlust von -986.30 
Ausgaben unter anderem für Verbände und Velojournal, Inserate und Büromaterial 
Einnahmen unter anderem von Mitglieder-/ und Gönnerbeiträgen, Lichtaktion. Die Velobörse hat aufgrund 
Corona nicht stattgefunden, daher keine Einnahmen durch diese. 
 
Die Jahresrechnung wurde von den beiden Revisoren Martin Eggenschwiler und Hanspeter Berger geprüft 
und als gut befunden. Sie wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen genehmigt. 
 
Budget 2021 : Erwarteter Abschluss CHF -1‘348.44 
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5. Wahlen 
Bettina Zurbuchen demissioniert aus dem Vorstand. Sie bietet aber Ihre Mithilfe für die Velobörse an (nicht 
Organisation aber Mithilfe am Börsentag). Jeremy bedankt sich bei Ihr für die geleistete Arbeit im Vorstand. 
 
Jeremy Hackney, Thomas Fuchs, Armin Hemmi und Fränzi Foiera werden im Vorstand bestätigt. 
 
Jeremy Hackney wird noch ein Jahr als Präsident zur Verfügung stehen, danach möchte er sein Amt 
weitergeben. Der Vorstand benötigt dringend neue Vorstandsmitglieder, da auch die anderen langjährigen 
Vorstandsmitglieder in den folgenden Jahren zurücktreten möchten. Es sind alle gefordert, Werbung für 
den Vorstand zu machen um so neue motivierte Vorstandsmitglieder zu finden, die das Weiterbestehen 
des Vereins sichern. 
 

6. Tätigkeitsprogramm 
Jeremy möchte eine gemeinsame Velotour nach Lauterbrunnen-Stechelberg im Spätsommer für 
interessierte Vereinsmitglieder organisieren. 
Der Lichtcheck im November wird nicht durchgeführt, da keine Gelder mehr zur Unterstützung fliessen.  
Am 18.10.2021 findet die nächste Vorstandsitzung statt, Ziel dieser Sitzung ist unter anderem 
Organisation, Regelung Velobörse 2022 = Problematik mit vielen auswärtigen Händlern, Organisation 
Vorstand = Neurekrutierung Vorstandsmitglieder sowie Ideen für einen Vortrag im Winter 2022 
 

7. Verschiedenes 
- Jeremy orientiert darüber dass die Jugendarbeit eine Pumptrack Anlage für die Sommer- und 

Herbstsaison organisiert. Jeremy schlägt vor, dass Pro Velo diese Aktion auch als Sponsor und 
Werbefläche nutzen könnte (Betreuungshilfe vor Ort). Der Vorstand ist damit einverstanden, dass 
man die Pumptrack mit CHF 300.- unterstützt 

- Hansueli von Känel erklärt sich bereit Infos bei anderen Velobörsen einzuholen betreffend 
Handhabung Provision, Gebühren etc.  

- Ziel 2021 / 2022 : Mitgliederwerbung und Sicherung neuer Vorstandsmitglieder 
  

  
 Der Präsident Die Protokollverfasserin 
 Jeremy Hackney Franziska Foiera 

 
 
 


